
Relazione Commissione AQ L-16 seduta del 7.10.2022 

 
Il Coordinatore del Corso L -16 ha convocato la Commissione AQ su canale Teams giorno 7 

ottobre  2022 alle ore 9:00 con il seguente ordine del giorno: 

 

1. Comunicazioni del Coordinatore 

2. Approvazione SMA 2022 

3. Varie ed eventuali 

 
Risultano presenti il Prof. Salvatore Muscolino (coordinatore della commissione), le Prof.sse Chiara Garilli e 

Daniela Ferrara, lo studente Dario D’Amico. Assente giustificato il dott. Luigi Giunta (personale tecnico 

amministrativo). 

 

1. Comunicazioni del Coordinatore 
Il Coordinatore informa la Commissione che alla data odierna il numero di immatricolati è pari 71, mentre 

l’anno precedente il numero era pari a 91. Considerando che è ancora possibile iscriversi con mora per cui 

probabilmente il numero di immatricolati aumenterà, di fatto si registra al momento un decrescita consistente 

che però un dato comune a tutto l’Ateneo e che va affrontato, pertanto, con una strategia generale di 

orientamento e non da parte dei singoli CdS. Tuttavia, essendo importante tenere in considerazione le 

esigenze del mercato per migliorare l’appetibilità del CdS, la Commissione ritiene utile investire anche il 

Comitato d’indirizzo del problema. 

Per quanto riguarda l’inizio dell’a.a., il Coordinatore ricorda che le lezioni del primo anno non si svolgono 

più all’ed. 19 ma presso l’aula n. 1058 del CLA. Le lezioni che si svolgono al CLA sono state concentrate 

nelle mattine di lunedì, martedì e mercoledì in modo da facilitare, da un punto di vista logistico la frequenza 

dei corsi di grammatica pomeridiani (così da superare questa criticità più volte segnalata dalla docente di 

inglese). Il Coordinatore informa la Commissione che è in programmazione una giornata di accoglienza delle 

matricole in forma congiunta al corso triennale L-36. 

 

2. Approvazione SMA 2022 
Il Coordinatore apre la discussione sui dati elaborati nella SMA 2022 sulla base della Scheda del corso 

aggiornata al 2 luglio 2022. Dall’analisi degli indicatori ANS aggiornati al 02/07/2022, i membri della 

Commissione sono concordi nel rilevare – in linea con i dati ANS commentati nella precedente 

SMA 2021– uno stato di salute generale del corso di studi che, seppure non sempre in linea con la 

performance complessiva degli altri Atenei, soprattutto non telematici del resto d’ talia, è riuscito 

progressivamente a migliorare alcuni indicatori posti all’attenzione del Piano Strategico di Ateneo 

(iC02) o, laddove si sia registrato un peggioramento, il dato risulta comunque al di sopra della 

media dell’area geografica (iC10, iC14, iC22) e talora anche nazionale (iC10) segno, questo, che  le 

azioni correttive suggerite nel Rapporto di riesame ciclico 2021 hanno avuto un effetto positivo.  

 

3. Varie ed eventuali 

Non ci sono interventi. 

La commissione AQ 


